

# Grossanlass der Pfadi Kanton Schwyz

**Kanton** Die Pfadi Kanton Schwyz organisierte einen Kantonalanlass für Wölfler, Pfadi und die Pio-Stufe. Der Anlass stand im Motto Pfadiferien und bot allen Kindern und Jugendlichen im Kanton Schwyz die Gelegenheit zum Austausch, welche im Zeichen der Pfadi immer wieder eine tolle Auszeit genossen.

Am Samstag und Sonntag, 22. und 23. Oktober, trafen sich rund 200 Teilnehmende der Pfadi Kanton Schwyz in Lauerz. Während die Jüngeren einen Tag blieben, verbrachten die älteren Teilnehmenden das ganze Wochenende zusammen. Vertreten waren nebst der Pfadi Brunnen die Pfadi Schwyz, die Pfadi Arth-Goldau, die Pfadi Lachen sowie die Pfadi Höfe.

Die Wölfler, also die 7- bis 10-jährigen Teilnehmenden, reisten direkt mit ihren Leitenden in Lauerz an und starteten gemeinsam mit einer Puzzle-

Schnitzeljagd. In dieser Zeit wanderten die 11- bis 16-jährigen, welche der Pfadi und Pio-Stufe angehören, aus verschiedenen Richtungen kommend innert zirka zwei Stunden nach Lauerz. Als in Lauerz alle versammelt waren, gab es ein gemeinsames Zmittag auf dem Schulhausareal in der Sonne.

## Postenlauf, Casinoabend und Gruppenspiele

Der Höhepunkt des gesamten Weekends war am Samstag ein sehr gut organisierter Postenlauf. Der Postenlauf enthielt viele verschiedene Posten, welche von den Leitenden der verschiedenen Abteilungen sowie der Kantonsleitung (KaLei) und dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK) gestellt wurden. Durch den Auftritt an der Gewa Schwyz Anfang September wurde das Schweizerische Rote Kreuz auf die Pfadi Kanton Schwyz aufmerksam, aufgrund des-



Rund 200 Pfadis aus dem ganzen Kanton versammelten sich in Lauerz.

Bild: PD

sen konnte dieser SRK-Posten realisiert werden. Der Posten enthielt ein Blinden-Memory und ein Blinden-Bowling, um auf Sehbehinderung und den Umgang damit aufmerksam zu machen. Der zweite Posten war das von der KaLei organisierte Seilziehen auf Gummibooten auf dem Lauerzersee. Von Geschicklichkeit über Teamgeist bis zur Konzentration wurde alles gefördert.

Für die Pfadis und Pios ging es mit einem Casinoabend weiter. Bei verschiedenen Karten- und Würfelspielen konnten Goldsteine erspielt werden, welche gegen Süßigkeiten eingetauscht werden konnten. Nach einer kurzen Nacht frühstückten alle zusammen und räumten auf. Mit Gruppenspielen am Morgen, einem gemeinsamen Mittagessen sowie mit dem anschliessenden grossen Fightgame fand das gemeinsame Pfadi-Wochenende einen schönen Abschluss. (pd)